



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 12.06.2020

**Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 17. Juni 2020
„Coole Straße“ – Fußgängerzone Sendlinger Straße wird klimatisch aufgewertet**

Die Sendlinger Straße wird noch in diesem Sommer temporär zur „Coolen Straße“ aufgewertet. Die Fußgängerzone ist mit Elementen, die der Abkühlung der Umgebungstemperatur dienen (Bepflanzungen, Beschattungsmaßnahmen, Brunnen, Wasserspiele etc.) auszustatten. Um die Aufenthaltsqualität weiter zu steigern, sollten zusätzliche Sitzgelegenheiten geschaffen werden. Der Bezirksausschuss und örtliche Gewerbetreibende, Gastronomen, Vereine und Kunst- und Kulturschaffende sollen mit in die Planungen einbezogen werden.

Begründung:

Der Umbau der Sendlinger Straße zur Fußgängerzone wurde im vergangenen Jahr erfreulicherweise fertiggestellt. Leider stellte es sich bereits im ersten Sommer heraus, dass es an Sitzgelegenheiten, Pflanzen und Schatten mangelt. Dies schränkt die Möglichkeiten einer Fußgängerzone, welche erst in der Verbindung von Einkaufsmöglichkeiten, mit der Einnahme von Speisen und Getränken sowie des entspannten Aufenthalts im Freien, ihre optimale Wirkung erzielt, deutlich ein.

Daher sollte die Fußgängerzone Sendlinger Straße schon in diesem Sommer temporär nach Wiener Vorbild zu einer „Coolen Straße“ ausgebaut werden. In Abstimmung mit den örtlichen Gewerbetreibenden, Gastronomen, Vereinen und dem Bezirksausschuss ist schnellstmöglich ein tragbares Konzept auszuarbeiten.

Initiative:

Hans-Peter Mehling
Stellvertretender
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Tobias Ruff
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat

Dirk Höpner
planungspolitischer
Sprecher
Stadtrat